
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2019年 12月 第一例会 907回

12月10日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

第907回 通常例会 第907回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

8人

2人

10人

金額

金額

金額

金額

45,000円

8,000円

円

53,000円

会員数

出席数

出席率

48人

41人

85.4％

日 時：

場 所：

例会名：

12月21日（土）18：00から

岐阜グランドホテル

年末家族例会

誕生祝 16日 L.熊澤 光男

23日 L.今尾 明典

司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱

３ ゲスト及びビジターの紹介 接待委員長

４ 慶祝行事（誕生祝）

５ アワードの伝達

６ 会長挨拶

＜ 食 事 ＞

７ 幹事報告 幹 事

８ 各委員会報告

９ テールツイスター登場 Ｔ.Ｔ

10 出席報告 出席大会委員

11 会計報告 会 計

12  また会う日まで

13  閉会ゴング 会 長

L.三林

L.追立

L.志智

L.追立

L.追立

L.追立

L.山口

L.森田

L.豊田

L.岩田

L.追立

1. 12月19日（木）第２回ガバナー諮問委員会がホテル

グランヴェール岐山に於いて開催され、会長L.追立

第一副会長L.堀、幹事L.山口、事務局の４名が出席

致します。

2. １２月２１日（土）１０時～１５時 まで、ＪＲ岐阜駅前信長

ゆめ広場において、第３ゾーンとしての合同アクティビ

ティが行われます。

参加者 L.岩田、L.小林、L.杉野、L.堀、L.山口

（イベントの会場に数か所設置する募金箱と一緒に、

義援金としてゾーン事業費の20万円を赤十字を通じ

て被災地に寄付する。また、テント内に９クラブのアク

ティビティの写真を展示し、ライオンズクラブの活動を

アピール致します。）

3. 2020年6月26日（金）～30日（火）開催のシンガポー

ル国際大会の早期登録は1月10日（金）までです。

参加希望の方は事務局へお申し出下さい。

4. 事務局冬期休暇について

12月28日(土)～１月５日(日)

キャビネット事務局、ＺＣ事務局の休局に順じます。

※緊急連絡先 幹事L.山口（090-5104-6602）
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３３４複合地区スローガン

“Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ”

心を合わせ多様な奉仕

３３４－Ｂ地区スローガン

ＧＡＴｸﾞﾛｰﾊﾞﾙｱｸｼｮﾝﾁｰﾑを理解し

“ウィ サーブ”で正の連鎖を築こう

岐阜西ライオンズクラブスローガン

頑張ろうアクティビティ！羽ばたこうライオンズ！



会長挨拶

そ特別記事 委員会報告

会長挨拶 会 長 L.追立涼子

誕生祝

16日 L.熊澤 光男 23日 L.今尾 明典

おめでとうございます！

「オンリーワンわたしたちの芸術祭」 協賛

社会福祉委員長 L.和田 淳

先日、新会員の方から連絡がありました。クラブの方々が積極的に交流

して下さることに大変に感激しているという内容でした。新会員メンバーへ

の温かいご配慮に感謝申し上げます。新しくクラブに入った方が、少しで

も早くクラブに慣れ、ライオンズのことを勉強し、“ウィ・サーブ”の精神で活

動できるように願っています。

先日、岐阜市「オンリーワンわたしたちの芸術祭」に参加した折の、協賛

金贈呈への感謝状をこの場でご披露致します。『貴団体は、永年にわたり

岐阜市「オンリーワンわたしたちの芸術祭」運営に対する深いご理解と温

かいご支援により、障害者の福祉と自立の促進に大きく寄与されました

当芸術祭も二十六回を数えその功績は誠に多大であり、ここに深甚なる

感謝の意を表します 障害者芸術祭実行委員会 委員長 五十川勝也』

ありがとうございました。

12月3日（火）から8日（日）の6日間にわたり、第26回「岐阜市オ

ンリーワンわたしたちの芸術祭」がハートフルスクエアーＧ、じゅう

ろくプラザに於いて開催されました。

「障がい者の芸術活動に関する発表の場を設け、その芸術活

動を支援するとともに、障がい者との交流を通じて市民の障がい

者に対する理解を深め、障がい者福祉の啓発の機会とする」こと

を目的として開催され、作品の展示などを主に広く市民の方に鑑

賞していただけるようになっています。

3日（火）のオープニングセレモニーで、協賛金を贈呈し、感謝

状をいただきました。また、会長L.追立が挨拶をしました。

出席者：会長L.追立涼子、幹事L.山口誠史

社会福祉委員長L.和田 淳

ﾏｰｹﾃｨﾝｸﾞｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ委員長L.大橋良広


